

Bhabinkamtibmas Polsek Bungursari Polres Purwakarta Berikan Edukasi Keamanan kepada Komunitas Sepeda Gowes

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.JOURNALIST.ID

Jul 22, 2024 - 12:45



Purwakarta - Dalam rangka meningkatkan kesadaran tentang pentingnya keamanan di jalan raya dan lingkungan sekitar, Bhabinkamtibmas Polsek Bungursari Polres Purwakarta memberikan edukasi keamanan kepada Komunitas Sepeda Gowes. Kegiatan ini bertujuan untuk memastikan para anggota komunitas memahami langkah-langkah yang perlu diambil untuk menjaga

keselamatan mereka saat beraktivitas.

Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardhiansyah, S.H., S.I.K., M.I.R., M.I.P., melalui Kapolsek Bungursari, Kompol R. Dandan Nugraha Gaos, menjelaskan bahwa edukasi ini merupakan bagian dari upaya kepolisian untuk mendukung kegiatan komunitas sekaligus menjaga keamanan mereka. "Kami ingin memastikan bahwa para pesepeda memahami aturan-aturan keselamatan dan dapat menghindari potensi bahaya di jalan. Ini adalah bentuk kepedulian kami terhadap keselamatan mereka," ujarnya pada Senin, 22 Juli 2024.

Dalam sesi edukasi tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan berbagai informasi penting, seperti penggunaan alat keselamatan yang tepat, etika bersepeda di jalan raya, serta cara menghindari tindakan kriminal. Selain itu, mereka juga mengajak anggota komunitas untuk selalu waspada terhadap lingkungan sekitar dan melaporkan hal-hal mencurigakan kepada pihak kepolisian.

Kapolsek Bungursari menekankan pentingnya kerjasama antara komunitas dan kepolisian dalam menciptakan lingkungan yang aman. "Edukasi ini tidak hanya bertujuan untuk memberikan pengetahuan, tetapi juga untuk membangun kesadaran bersama tentang pentingnya menjaga keselamatan. Kami berharap komunitas sepeda dapat menjadi mitra yang aktif dalam menjaga keamanan," kata Kapolsek Bungursari.

Dengan adanya edukasi rutin seperti ini, diharapkan para anggota Komunitas Sepeda Goes dapat lebih memahami dan menerapkan langkah-langkah keamanan yang tepat. Polsek Bungursari Polres Purwakarta berkomitmen untuk terus mendampingi dan melindungi masyarakat dalam setiap aspek kehidupan, menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif bagi seluruh warga Purwakarta.